

Un jour, après avoir tué un homme, la solitaire vampire Eva rencontre Marie, une humaine. Marie vient de se droguer parce que son ex l'a violée. Un courant passe entre les deux. Eva tue le violeur, et revient chercher Marie. Marie insiste pour qu'elles mangent ensemble, et Eva acquiesce. Eva donne son numéro à Marie, mais elle est engloutie par son odeur qui lui donne envie de la manger. Eva s'échappe en courant. Prise entre son amour naissant pour Marie et son désir de la manger, Eva ignore les messages que Marie lui envoie; et se mutilé en allant dans une église, où sa peau commence à brûler. A la sortie de l'église, elle tombe sur Marie, qui remarque ses blessures et insiste de les traiter. Chez Eva, les deux se parlent, et Marie révèle qu'elle savait qu'Eva est un vampire. Les deux dansent ensemble, et Eva cache son visage dans le cou de Marie.